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Chères et chers collègues, 
Chères et chers membres de la SEW

C’est avec une certaine émotion, liée à mon attachement à la SEW d’abord en tant de 
simple adhérente, puis comme Vice-présidente d’une formidable présidente, que je vous 
propose de succéder à Anne-Marie Di Biasio pour un mandat de quatre ans. Comme certains 
et certaines d’entre vous le savent, c’est sur la question de l’héritage qu’a porté mon ouvrage 
sur Virginia Woolf (Virgina Woolf’s Unwritten Histories: Conversations with the  
Nineteenth Century, Routledge, 2022), ainsi que sur les conversations fructueuses entre 
l’écrivaine, ses prédécesseurs et ses contemporains. Prendre la succession d’Anne-Marie, si 
vous m’accordez votre confiance, et des collègues auxquelles elle a succédé, c’est ainsi 
poursuivre un héritage fondé sur l’exigence et l’ouverture, sur l’esprit d’équipe, sur l’accueil 
toujours enthousiaste des idées et des propositions – fussent-elles de colloques, de projets 
éditoriaux ou de nouvelles manières de fonctionner. C’est coordonner les énergies lors des 
grands colloques, mais aussi lors de toutes ces rencontres et « conversations » qui ont 
rythmé, depuis sa création, notre société et grâce auxquelles j’ai pu puiser ma propre énergie 
de chercheuse dans un environnement stimulant et chaleureux. 

Chaque année, je suis frappée par le dynamisme de la SEW, et je voudrais remercier 
ici le travail de toutes celles et de tous ceux qui ont contribué à l’accomplissement des 
projets que vous connaissez et des efforts de visibilité accomplis au fil des années : mes 
collègues du bureau, bien sûr, avec lesquelles j’ai eu un véritable plaisir à travailler, les 
organisateurs et organisatrices de colloques, tables rondes, rencontres autour de Woolf selon 
des formats variés, celles et ceux dont les travaux font rayonner les études woolfiennes et 
modernistes en France et à l’étranger. Je rends aussi hommage au travail fait par Adèle 
Cassigneul, notre trésorière, pour la Newsletter, au travail rigoureux de notre secrétaire, 
Marie Laniel, aux collègues ayant œuvré à la création du fonds Adolphe Haberer –  autre bel 
exemple d’héritage ouvert sur l’avenir – à l’énergie de Charlène Huerre-Dancoisne, notre 
webmestre. Dans les échanges récents au sein du bureau, mais aussi à travers les nouvelles 
candidatures pour son renouvellement, je sens tout à la fois une envie de continuité et un 
besoin de réflexion sur l’élargissement possible de notre bureau, de nos réseaux, de notre 
communication, autant de pistes sur lesquelles il s’agirait de poursuivre le travail engagé et 
d’accueillir de nouvelles idées afin de continuer à faire rayonner notre Société dans une 
esprit d’ouverture et de sérieux académique. C’est cet héritage ouvert sur de nouvelles 
conversations que je vous propose de porter avec la collaboration d’un bureau que j’espère 
élargi et avec votre adhésion.  
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